

# Ledesma estrena un nuevo desfile procesional

● La Virgen del Carmen sale de manera extraordinaria antes de su vuelta a la ermita

EÑE/ PAULA ZORITA

Ledesma —Ledesma fue testigo ayer de una jornada profundamente emotiva con la celebración de una procesión extraordinaria en honor a la Virgen del Carmen.

Enmarcada dentro de la novena organizada por la parroquia de la villa ledesmina entre los días 10 y 20 de julio, esta salida tuvo un carácter especial que muchos vecinos califican ya como “única” y “emocionante”.

La imagen fue trasladada previamente el jueves día 10 desde su ermita hasta la iglesia parroquial, recorriendo la Cuesta del Carmen, Correos, Curas y calle Mayor. Este traslado dio comienzo a los actos religiosos de la novena. Ayer, tras la novena y la misa celebradas a las

19:45 horas, comenzó la esperada procesión extraordinaria, con un itinerario especialmente diseñado para visitar las dos residencias de mayores del municipio.

El recorrido incluyó puntos significativos como el Arco Roderos, Plaza del Hospital, Residencia Municipal, Ronda, Calzada de San Pedro, Residencia Villa Ledesma y Policarpo Cuevas.

El motivo de esta iniciativa, según explicó el párroco de la localidad, Miguel Martín Yuste, respondió a un deseo profundo de acercar la imagen de la Virgen a los más mayores: “La idea fundamental es para que los mayores de las residencias pudiesen contemplar la imagen de la Virgen. Nunca se ha hecho. Este año es año jubilar y por eso también se quiso hacer algo extraordinario”.

Para esta procesión, desde la parroquia se pidió la colaboración de voluntarios, y 14 personas, incluidas mujeres, se ofrecieron para portar las andas. El día 20 tendrá lugar la bajada de la imagen a su ermita.



Arriba, imagen del paso de la Virgen del Carmen en su salida de la iglesia de Santa María la Mayor. En las fotografías de abajo, los fieles y devotos de la imagen, acompañando la en su procesión extraordinaria. FOTOS: EÑE



## Recogimiento al compás de la música en Santa Marta

Multitud de vecinos del municipio acompañaron a la Virgen del Carmen en su desfile procesional que amenizó la agrupación musical de ‘La Esperanza’

EÑE/ PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes—La devoción volvió a llenar las calles de Santa Marta de Tormes este martes con la procesión en honor a la Virgen del Carmen, una tradición recuperada hace apenas unos años pero que ya se ha consolidado como una de las más sentidas del municipio. Desde la pequeña iglesia del Carmen, situada en el corazón del barrio homónimo, partió la imagen de la Virgen tras la misa solemne, arropada por decenas de fieles y los sonos solemnes de la agrupación musical ‘La Esperanza’.

El cortejo recorrió las calles San José, Doña Eloya, Santa Teresa y la carretera de Madrid, entre vítores, música y momentos de recogimiento. La procesión regresó por Pablo Iglesias y Doña Eloya hasta el punto de partida, en un ambiente cargado de emoción y tradición.

Esta cita, además, ha contribuido a revitalizar el tejido social del barrio del Carmen, que se vuelca cada año

con entusiasmo en la organización y participa activamente en todas las citas programadas, desde las litúrgicas hasta las más festivas.

De hecho, la festividad de la Virgen del Carmen no consistirá únicamente en el desfile procesional celebrado ayer, sino que este viernes, 19 de julio, continuará la celebración con un tardeo en un conocido bar del municipio, que pretende ser centro de convivencia y buen ambiente. Y para que haya actividad para todos los públicos, a las 20:00 horas, la Plaza España acogerá una master class de zumba impartida por Alicia González.

Como broche final de estas fiestas en honor a la Virgen del Carmen, a las 23:30 horas, el grupo Clan Zero pondrá el ritmo a la noche con su actuación musical en el Barrio del Carmen, cerrando así una festividad que mezcla lo religioso y lo festivo con el espíritu participativo que define a todos los vecinos del municipio de Santa Marta.



La imagen de la Virgen del Carmen de Santa Marta, durante su recorrido procesional. FOTOS: EÑE

## EL DETALLE

### VISITA GUIADA ARTE MURAL

→ La programación cultural en honor a la Virgen del Carmen de Santa Marta de Tormes incluirá también el día 19 de julio una visita guiada por el arte mural del municipio. La actividad partirá desde la Plaza España a las 20:30 horas y contará con la colaboración especial del artista local Rober Bece, autor de buena parte de las obras que decoran las calles santamartinas. La cita permitirá conocer el simbolismo y la historia detrás de cada mural en un recorrido único.



Parte de la corporación municipal durante la misa celebrada ayer.